



VISITOR MAP CARTE DU SITE

Staircase Cove
L'Anse aux escaliers
Beach Access
Accès à la plage

Flower Pot Rocks
Rochers en pots de fleurs

Mother-in-Law
La Belle-mère

E.T. Rock
Rocher E.T.

Lovers Arch
L'Arche des amoureux

Bear Rock
L'ours

Apple Rock
La Pomme

Castle Cove
L'Anse au château

L'anse Big Cove

Diamond Rock
Le Diamant

Emergency Tower
Tour d'urgence

Shuttle Trail
Sentier navette

Walking Trail
(15-20 min. one-way)
Sentier pédestre
(15-20 min. aller seulement)

Main Entrance
Entrée principale

Interpretive Centre
Centre d'interprétation

Plage des Demoiselles Beach

North Beach
Plage du nord
Beach Access
Accès à la plage

DISTANCES

- Moncton - 40 km 40 min.
- Saint John - 199 km 2 hrs.
- Fredericton - 210 km 2 hrs.
- Edmundston - 487 km 5 hrs.
- Charlottetown - 231 km 3 hrs.
- Halifax - 330 km 3 hrs.
- Montréal - 1031 km 10 hrs.
- Boston - 907 km (567 mi.) 11 hrs.

EXPLORE SAFELY

- Wear appropriate footwear for walking.
- Be mindful of the tide schedule so that you do not become trapped on the ocean floor.
- Do not climb on the Rocks or over fences, or go beyond posted or cabled-off areas.
- Watch your step on the ocean floor and beware of falling or slippery rocks.
- Stay on the walking trails.
- Trails are not lit, so be sure to return to your vehicle before dark.
- Please be mindful of park hours and return to your car by closing time.
- Walking or sliding on the mud flats of Demoiselles Beach is prohibited.
- Use caution with open flames to avoid forest fires.
- Pets are welcome but must be leashed, accompanied at all times and cleaned up after.

EXPLOREZ EN TOUTE SÉCURITÉ

- Portez des chaussures de marche appropriées.
- Prenez conscience de l'horaire de la marée afin de ne pas rester coincé sur le fond marin.
- Ne grimpez pas sur les rochers ou par-dessus les clôtures et respectez la signalisation quant aux zones interdites.
- Regardez où vous marchez sur le fond marin; méfiez-vous des roches glissantes ou des éboulements.
- Demeurez sur les sentiers de marche.
- Les sentiers ne sont pas éclairés, assurez-vous de retourner à votre véhicule avant la nuit.
- Respectez les heures d'ouverture du parc et retournez à votre véhicule pour la fermeture.
- Il est défendu de marcher ou de glisser sur les battures de vase de la plage des Demoiselles.
- Soyez prudent avec les flammes nues afin d'éviter les feux de forêt.
- Les animaux sont permis, il faut cependant les garder en laisse et ramasser leurs excréments.